

## **Valencia Summit Destaca la Innovación de PhysioMRI en el Desarrollo de Soluciones para el diagnóstico clínico mediante escáneres RMI de bajo campo.**

El reciente Valencia Summit ha sido testigo de la destacada participación de PhysioMRI, una empresa líder en el campo de la tecnología aplicada al diagnóstico médico. El evento, que reunió a profesionales de diversos sectores y destacados expertos en innovación, sirvió como plataforma para presentar y discutir los avances más recientes en el ámbito de la salud y el bienestar.

PhysioMRI, con sede en Valencia se enorgullece de haber compartido su visión y progreso en el desarrollo de soluciones de fisioterapia avanzada en el Valencia Summit. La empresa ha estado a la vanguardia de la integración de tecnologías emergentes para mejorar la calidad de vida de las personas a través de terapias físicas más efectivas y personalizadas.

Durante su participación en el Valencia Summit, Alfonso Ríos, el gerente de PhysioMRI presentó el proyecto insignia, que ha capturado la atención de la comunidad de la médica. Participar en Valencia Summit es el reconocimiento al gran trabajo y dedicación realizado por todo el equipo de PhysioMRI durante todos estos años”. “Estamos comprometidos a liderar la revolución en la tecnología de resonancia magnética la calidad, la innovación y la excelencia en la fabricación de escáneres de IRM de última generación”.

El proyecto de PhysioMRI se basa en la premisa de que cada paciente es único, y, por lo tanto, las terapias deben adaptarse a las necesidades individuales. La plataforma utiliza algoritmos avanzados para analizar datos biométricos y crear programas de tratamiento personalizados que maximizan la eficacia de la fisioterapia. Alfonso también destacó el respaldo financiero del CDTI que representa un hito significativo que potenciará el desarrollo continuo de las soluciones propuestas por la empresa PhysioMRI en el campo del diagnóstico médico.

La aprobación de la ayuda dentro del programa Neotec del CDTI no solo valida la visión y el compromiso de PhysioMRI en la revolución en el campo del diagnóstico clínico mediante la técnica de resonancia magnética de bajo campo, sino que también proporciona los recursos necesarios para acelerar la investigación y el despliegue de nuevas funcionalidades en su plataforma. Este respaldo financiero permitirá a PhysioMRI consolidar su posición como líder en el campo de la tecnología aplicada al diagnóstico clínico



